



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Consejos básicos para su traslado (4 lectures)

Per pintoresbarcelona, pintoresba (http://www.pintoresbarcelona.es)

Creado el 10/08/2010 08:58 modificado el 10/08/2010 08:59

Este artículo no habla de nada de software libre, no es para bulma y no será publicado. No es la primera vez que lo intenta. Por favor, no repita este tipo de propuestas de artículo. --Admin--

Una <u>mudanza</u>⁽¹⁾ es un acontecimiento muy traumático en la vida de cada familia. Incluso si el traslado al nuevo domicilio significa una mejora: por ejemplo si vamos a vivir a una casa nueva, recién comprada, más grande y más bonita de la que dejamos atrás, habrá cambios importantes en la vida de toda la familia y todos los miembros tardarán mucho en acostumbrase a nuevo lugar, a los nuevos vecinos, a todo lo que nos rodea. Los niños probablemente también tendrán que cambiar de colegio, buscar nuevos amigos y olvidarse de los que tenían hasta ahora. Habrá que dar la nueva dirección a todos los amigos, avisar a las autoridades, suministros, subscripciones, médicos etc.

Una mudanza⁽¹⁾ es un acontecimiento muy traumático en la vida de cada familia. Incluso si el traslado al nuevo domicilio significa una mejora: por ejemplo si vamos a vivir a una casa nueva, recién comprada, más grande y más bonita de la que dejamos atrás, habrá cambios importantes en la vida de toda la familia y todos los miembros tardarán mucho en acostumbrase a nuevo lugar, a los nuevos vecinos, a todo lo que nos rodea. Los niños probablemente también tendrán que cambiar de colegio, buscar nuevos amigos y olvidarse de los que tenían hasta ahora. Habrá que dar la nueva dirección a todos los amigos, avisar a las autoridades, suministros, subscripciones, médicos etc. Pero, sobre todo, habrá que hacer una mudanza⁽²⁾. Es muy importante la elección de una buena empresa de mudanzas⁽³⁾ y una buena preparación para trasladar nuestras cosas para que en el destino no tengamos sorpresas desagradables. Procuraremos darles aquí unos cuantos consejos de cómo prepararse bien para la mudanza⁽⁴⁾. La mudanza⁽⁵⁾ es un excelente pretexto para hacer una limpieza a fondo de su casa. Habrá muchos muebles u objetos que con el paso de tiempo le resultaron innecesarios o inútiles. Antes de la mudanza (6) debería de seleccionarlos Usted y decidir si prefiere venderlos, regalar o simplemente tirarlos. Siempre hay que tener en cuenta las medidas de su casa nueva y adaptar a ella sus muebles y electrodomésticos actuales. En el caso de que algún objeto no sea adaptable es mejor deshacerse de é antes de que venga la empresa de mudanzas⁽⁶⁾. Hay que revisar el contenido de los armarios y cajones. Seguramente encontraremos montones de ropa pasada de moda, o simplemente la que ya no utilizamos desde hace mucho. Probablemente venderla a regalarla nos aliviará tanto los armarios como el bolsillo. Porque no hay que olvidar que tanto el presupuesto que le preparará la empresa de mudanzas dependerá tanto de la complejidad de su mudanza como del volumen de su <u>traslado</u>⁽⁷⁾. Por eso es muy recomendable deshacerse de todo lo que no nos será útil ya antes de que vengan los operarios de <u>mudanzas</u>⁽⁸⁾. Si es usted y su familia son quienes embalaran, dos semanas antes del día de la mudanza solicite a la empresa de mudanzas⁽⁹⁾ encargada del traslado, las cajas y todos los elementos de embalaje necesarios para comenzar la tarea. Algunas empresas de mudanzas (10) se las traerán a su casa, otras le pedirán que venga a recogerlas usted mismo. Lo mejor es embalar cuarto por cuarto, hay que numerar las cajas y también puede poner un color especial para distinguirlas de las cajas de otras habitaciones. No olvide realizar el inventario de cada caja. Identifique con color y en varias caras las que contengan objetos frágiles. Primero deberíamos de separar las cosas de valor que siempre deberíamos de llevar con nosotros. Esto serán tanto el dinero en efectivo como las libretas de cheques o tarjetas de crédito. Todo esto podemos necesitarlo durante el viaje. Por el otro lado recomendamos llevar con nosotros las joyas o otros objetos de valor ya que ningún seguro nos devolverá su valor sentimental en el caso de pérdida. Debemos de llevarnos con nosotros todo tipo de documentación importante, por ejemplo escrituras, contratos, pólizas de seguro etc. Podemos necesitarlos en el destino y nos será muy difícil localizarlos de inmediato. Embalando las cosas deberíamos siempre de tener en cuenta el tipo de cajas para su embalaje. Por ejemplo los libros hay que embalar siempre en cajas pequeñas para que su peso permita su manejabilidad a los operarios de mudanzas⁽¹¹⁾ y para que no se rompan bajo tanto peso. Los objetos voluminosos y de poco peso hay que colocar en cajas grandes y medianas para reducir el volumen. Las empresas de mudanzas (12) tienen unas cajas especiales para el traslado de ropa, sobre todo colgante. Hay unas cajas especiales tipo armario donde colgaremos nuestra ropa y en el destino podremos



volver a colgarla en nuestro armario, sin necesidad de plancharla. Deberíamos de recuperar los embalajes originales de los electrodomésticos y aparatos eléctricos, si los tenemos guardados. Estos embalajes siempre protegerán mejor el contenido correspondiente. Sugerimos dejar el embalaje de los objetos frágiles a los operarios de la empresa de mudanzas⁽¹³⁾, probablemente por más empeño que le pongamos, no lo haremos mejor que ellos. En el caso de que decidamos encargarnos nosotros mismos de todo el embalaje, deberíamos de hacerlo cuarto por cuarto, apuntando en cada caja el contenido y el cuarto de donde proviene. Es muy recomendable utilizar un rotulador de color diferente por cada cuarto, esto nos permitirá fácilmente ubicar las cajas en nuestro nuevo destino. Publicado por el editor de los portales Mudanzas⁽¹⁴⁾ y Moving Company⁽¹⁵⁾, directorios de las mejores empresas de mudanzas en cada ciudad del mundo

Lista de enlaces de este artículo:

- 1. http://mudanzasen.com/132.5,12,MUDANZA-LOCAL-Empresa-de-mudanzas-y-traslados-loc
- 2. http://mudanzasen.com/132,5,35,MUDANZA-LOCAL-Empresa-de-mudanzas-y-traslados-loc
- 3. http://mudanzasen.com/r,5,Mudanzas-en-Espana.html
- 4. http://mudanzasen.com/132,5,-Espana.html
- 5. http://mudanzasen.com/132,58,-Mexico.html
- 6. http://mudanzasen.com/132,60,-Estados-Unidos.html
- 7. http://mudanzasen.com/r,14.Mudanzas-locales-en-USA.html
- 8. http://mudanzasen.com
- 9. http://empresademudanzas.com.es/132,60,155,MUDANZA-LOCAL-Empresa-de-mudanzas-v-t
- 10. http://empresademudanzas.com.es/132.60,159,MUDANZA-LOCAL-Empresa-de-mudanzas-v-t
- 11. http://mudanzasen.com/132,60,159,MUDANZA-LOCAL-Empresa-de-mudanzas-v-traslados-l
- 12. http://mudanzasen.com/137,5,12,MUDANZA-INDUSTRIAL-mudanzas-de-oficinas-traslados
- 13. http://mudanzasen.com/137,5,35,MUDANZA-INDUSTRIAL-mudanzas-de-oficinas-traslados
- 14. http://mudanzasen.com/index.html
- 15. http://mudanzasen.com/142,60,-Estados-Unidos.html

E-mail del autor: pulidores ARROBA gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2587